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ENTIDAD DE CONSERVACIÓN DEL POLÍGONO DE SANTA ANA 

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 

14 DE DICIEMBRE DE 2023 

 

En Cartagena, siendo las 19:30 horas del día 14 de diciembre de 2023, previa convocatoria 

cursada al efecto, conforme permite el Real Decreto-Ley 8/2021 de 4 de mayo, se constituye la 

Asamblea General Ordinaria de la Entidad de Conservación del Polígono de Santa Ana, en la 

sede social de la Entidad, con el siguiente orden del día. 

 

ORDEN DEL DÍA: 

1. Aprobación, si procede, del acta de la Asamblea General Ordinaria de la E.C. celebrada 
el 27 de junio de 2.023. 

 

2. Aprobación, si procede, del presupuesto de la Entidad de Conservación para el año 
2.024. 
 

3. Votación de candidaturas para la Junta de Gobierno de la Entidad de Conservación. 
 

4. Informe del presidente de la Junta de Gobierno de la Entidad de Conservación. 
 

5. Ruegos y preguntas.  

 

ASISTENTES: 

 

CARGO JUNTA DE GOBIERNO E.C. Parcela 

PRESIDENTE JUAN MOLINA AMOROS A-1719 

VICEPRESIDENTE RAFAEL PRESENTACION ANTON A-1520 

VOCAL ANICETO GARCIA ROJAS A-1520 

VOCAL FEDERICO NAVARRO PÉREZ B-17 

 

  

Gerente: E.C.          Dña. Matilde Hernández Sáez 

 

Administrativa E.C.  Dña. Marta Isbert Lurquí  

 

Asesor Fiscal E.C.    D. Francisco García  

 

Letrado E.C.            D. Juan José Fanlo 
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Propietarios Parcela 

AGUADO PERELLON JUAN ANTONIO (Representado por Rafael Presentación Antón) B-32 

BAZAR FERRERO CARLOS ENRIQUE 1719 

BERNAL LIDON MARIA DOLORES B-25A 

BERNAL PEREZ ALBERTO B-8.2 

CANOVAS NAVARRO PEDRO B-25A 

CAYUELA FUENTES PEDRO SIMON A-14 

CONESA ALIAGA JORGE B-35A 

CONTRERAS FERNANDEZ PEDRO (Representado por Tomás Albaladejo Solano) A-3 

CUENCA SANCHEZ-OSORIO ERNESTO (Representado por José Martínez Caparrós) A-9 

EGEA JIMENEZ DIEGO A-11 

ESTEBAN RODRIGUEZ PABLO (Representado por José Martínez Caparrós) B-5.2 

EXPLOTACIONES Y PROYECTOS SANTA ANA S.L. (Representado por Juan Zapata Conesa) F-1 

GARCIA LORCA EULALIA (Representada por José Martínez Caparrós) B-22 

GOMEZ-VIZCAINO CASTELLO AURELIANO A-3 

GRUESO GARCIA ESTRELLA (Representada por Valentín Alegría Costa) B-25 

GUILLAMON FRUTOS ANTONIO (Representado por Simón Guasp Ferrandis) B-13.2 

GUILLEN CARRASCO MARIA DEL PILAR A-7 

HERNANDEZ MARTINEZ MARIA DEL CARMEN A-8. 

IZQUIERDO HERNANDEZ JOSE ALFONSO (Representado por José Martínez Caparrós) B-18 

JUAREZ SANCHEZ CARLOS JAVIER (Representado por Mª Dolores Bernal Lidón) B-25A 

LARRE ARTEAGA MARIA DEL CORO B-35 

LOPEZ AGÜERA ALFONSO CARLOS (Representada por José Martínez Caparrós) B-9 

LOPEZ RUEDA JOSE B-36B 

MARROQUIN VALZ HUGO ANTONIO B-10.2 

MARTIN GARCIA VICTORINO 1719 

MARTINEZ ANDREU FRANCISCA B-35 

MARTINEZ APARICIO FELIX (Representado por José Martínez Caparrós) A-7 

MARTINEZ GIMENEZ PEDRO ANTONIO B-20 

MARTINEZ JIMENEZ LUCIA A-4 

MARTINEZ MARTINEZ JOSEFA MARIA (Representada por Aniceto García Rojas) B-24 

MARTINEZ OTON JOSE A-14 

MATEO FERNANDEZ LIDIA MARIA B-5.1 

MIRA CONESA FRANCISCO ALBERTO B-33 

MOLINA HERNANDEZ ANTONIO B-19 

MONTMANY GARCIA SERGIO (Representado por Simón Guasp Ferrandis) A-1 

MORALES ADAN ANTONIO BALTASAR B-24 

MURILLO RIVAS ANTONIO RAFAEL (Representado por José Moreo Meca) B-30 

ORTEGA CAÑAVATE JORGE (Representado por Francisco Martínez Guerrero) B-16 

PEREZ NIETO ANTONIO LUIS F-3.1 

PLA AURELIO ROSA MARIA (Representada por José Martínez Caparrós) A-12 

REBOLLO MATEO DAVID (Representado por José Martínez Caparrós) B-27 

ROCA GARCIA PEDRO B-35 

ROCA ROMERO PEDRO JOSE B-17 
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Propietarios Parcela 

ROS ALCARAZ PEDRO LUIS B-25 

SAMPER NIETO VICENTE JOSE A-11 

SANCHEZ BARQUERO GINES MARCELO (Representado por José  Martínez Caparrós) A-16 

SANTOS BASTIDA ANTONIO A-5 

SERRANO BAOS ANTONIO F-3.1 

SERRANO RISUEÑO FRANCISCO DE ASIS B-13.1 

SOLER CARRILLO DIEGO 1520 

TORNERO TORRES MARIA ANGELES (Representada por José Martínez Caparrós) B-3031 

UREÑA GOMEZ JOSE MIGUEL B-35 

 

1. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL 

ORDINARIA DE LA E.C  CELEBRADA  EL 27-06-2023 

Se aprueba el acta de la Asamblea del 27.06.2023 con el siguiente resultado: 

VOTO SI  NO ABSTENCIÓN 

Porcentaje 31,30% 10,94% 7,28% 

El detalle de los resultados por comunidades se incluye en el Anexo 1 de esta acta. 

2. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL PRESUPUESTO DE LA ENTIDAD DE 

CONSERVACIÓN PARA EL AÑO 2024 

Se aprueba el presupuesto de la Entidad de Conservación para el año 2.024 con el siguiente 

porcentaje: 

VOTO SI  NO ABSTENCIÓN 

Porcentaje 28,86% 16,55% 4,10% 

El detalle de los resultados por comunidades se incluye en el Anexo 1 de esta acta. 

Presupuesto 2.024 Anexo 3 de esta acta.  

3. VOTACIÓN DE CANDIDATURAS PARA LA JUNTA DE GOBIERNO DE LA ENTIDAD 

DE CONSERVACIÓN 

Los 5 candidatos elegidos para formar parte de la Junta de Gobierno de la Entidad de 

Conservación, durante los años 2.024 y 2.025, por orden de mayor a menor porcentaje de voto 

obtenido fueron:  

PORCENTAJE CANDIDATO 

32,57% ZAPLANA CONESA JUAN ANTONIO 

28,83% APARICIO SANTOS CARLOS 

25,11% MARTIN GARCIA VICTORIANO 

23,48% ALEGRIA COSTA VALENTIN 

22,58% DIAZ SOLER PEDRO 
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14,84€ ERNESTO JAVIER HERNANDEZ GARRIDO 

El detalle de los resultados por comunidades se incluye en el Anexo 2 de este acta 

 

3. INFORME DEL PRESIDENTE DE LA JUNTA DE GOBIERNO DE LA ENTIDAD DE 

CONSERVACIÓN 

El presidente da la palabra al asesor fiscal de la E.C. D. Francisco García, que informa del saldo 

y del balance de la Entidad. 

A continuación, cede la palabra al letrado de la E.C. D. Juan José Fanlo, el cual nos informa de 

las demandas de la Entidad, fundamentalmente del Centro Comercial y Explotaciones y 

proyectos S.L. 

El presidente hace un breve resumen de la memoria 2.023, destacando algunas de las 

actuaciones realizadas por la Junta de Gobierno: 

Tasas, parque Exploradores, convenio etc. 
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6. RUEGOS Y PREGUNTAS 

Para el buen desarrollo de este punto el Sr. Presidente pide que cuando tome la palabra una 

persona que exponga todos sus ruegos y preguntas y los que se pueda se responderán en el 

momento y las que no al final o en la próxima Asamblea. 

Se pregunta cómo se está gestionando el tema del contrato de jardinería por parte del 

Ayuntamiento, ya que Actúa no ha firmado con el Ayuntamiento, comenta el presidente que la 

idea es que ellos asuman a todos los trabajadores de jardinería de la E.C, hemos tenido varias 

reuniones con representantes de Actúa, pero aun no se ha llegado a ningún acuerdo.  

Se comenta el tema de las carreras de motos por las calles del residencial, a ver si seguridad 

puede hacer algo al respecto. Responde el presidente que estamos todos sensibilizados con 

este tema que suele suceder los fines de semana, los vigilantes de seguridad están pendientes, 

acuden y llaman a la policía. 

D. Vicente Samper comenta que en la reunión de su comunidad, para traer el voto a esta 

Asamblea, aparte de la votación de los tres primeros puntos, en el cuarto y quinto punto 

pusieron aprobación o reprobación a las relaciones del Ayuntamiento con nuestra Entidad de 

Conservación, se manifestó el descontento de las relaciones del Ayuntamiento con el polígono, 

con la E.C., y quieren que así conste en el acta de la Asamblea, comenta que todo viene por la 

responsabilidad subsidiaria del Ayuntamiento en el tema de la rotura de agua que ha habido en 

la avenida Génova, a la altura de la comunidad Isis, que se le quería atribuir a su comunidad, 

Isis, y que no tenían nada que ver, afirma que han tenido que demostrar, ante la incapacidad 

de Hidrogea y del Ayuntamiento, llevando a un técnico, para que demostrara que la rotura no 

pertenecía a dicha comunidad de propietarios. 

El otro punto que se vio en la asamblea de su comunidad Isis era aprobación o no a la gestión y 

al comportamiento de la Junta de Gobierno de la E.C., manifestando los asistentes a la reunión, 

su disconformidad a su gestión y ante la falta de respuesta a las inquietudes de los propietarios. 

Se pregunta si al sacar nuevo pliego de seguridad para contrato del servicio se va a mantener 

el precio, responde el Sr. Presidente que en el nuevo pliego figurará un precio estimativo, 

aunque hay que poner en el pliego el aumento que aparezca cada año en el convenio de 

seguridad hay que asumirlo. 

Comenta D. Victorino Martín, que tiene un correo que envió en enero y no se le ha respondido. 

El presidente le responde que ya han tenido una reunión en la E.C. y hablaron de todos los 

temas.   

Informa también D. Victorino que ha hecho un seguimiento a un vocal de la J.G. que se llama 

Nils Martínez que no lo ha visto en ninguna Asamblea ni ha visto su salida y por quien se le ha 

sustituido, también afirma que Dña. Isabel Bianqui se la ha sustituido dos veces, una por D. 

Carlos Aparicio en septiembre de 2.022 y otra vez en marzo de 2.023 por D. José Joaquín 

Sánchez. 

Se le informa de que a D. Nils no se le ha sustituido nunca ya que es un miembro saliente de la 

Junta de Gobierno y que a Dña. Isabel Bianqui se  la ha sustituido solo una vez, por D. José 

Joaquín Sánchez. Que D. Carlos Aparicio forma parte de esta Junta de Gobierno desde abril de 

2.022 y que sustituyó a Dña. Isabel en el cargo de secretario de la Junta, no como vocal de la 



 

Entidad de Conservación Polígono Santa Ana. Acta Asamblea General 14/12/2023 AAG-23/12    Pág. 19 de 23 

 

 

Junta.  

Le pregunta también al letrado de la E.C. D. Juan José Fanlo, que en los  Estatutos figura que si 

el titular de una parcela es el Ayuntamiento con coeficiente de participación tiene que pagar 

como cualquier propietario, por qué no se le ha exigido al Ayuntamiento el pago de todas las 

parcelas que tiene.  

El letrado responde que él trabaja para la Junta de gobierno y la Asamblea, ni decide ni hace. 

La Sra. gerente informa que cuando se creó el polígono residencial el Ayuntamiento era 

propietario de dos parcelas con uso residencial, por tanto, esas parcelas tenían la obligación de 

pagar los gastos asignados como cualquier otro propietario, y así lo estuvo haciendo hasta que 

vendió dichas parcelas que concretamente eran la B-23 y la mitad de la B-36. 

El resto de las parcelas son de equipamiento y de cesión gratuita al Ayuntamiento, como la 

parcela donde se ubica la E.C. que es la F-4. 

D. Victorino afirma que los colegios y el campo de futbol tienen ánimo de lucro y por tanto 

tienen obligación de pagar y que la E.C. paga IBI de esta parcela.  

El presidente le responde que se han reunido varias veces y de la última reunión no han pasado 

más 15 días, que en esas reuniones se ha hablado de todos esos temas.  

D. Antonio Molina presenta un ruego y una pregunta, en su comunidad se ha presentado una 

queja de que cuando se limpian los parterres suelen hacerlo con las sopladoras de aire con lo 

cual se forma una nube de polvo y tierra, según le han dicho se comunicó a la E.C. y 

empezaron a hacerlo bien, pero después de un mes lo volvieron a hacer igual, el ruego es que 

los parterres los limpien los trabajadores de jardinería con los rastrillos o con lo que 

corresponda, pero no con sopladoras. 

Le responde la Sra. Gerente que tienen ya orden los trabajadores de no usar las sopladoras en 

el paseo Palermo, que son parterres sin seto, y que rastrillen para limpiar.  

Su pregunta es para el abogado, para saber si puede indicar cual es la capacidad legal de la 

Junta de Gobierno para vetar a un candidato a la misma. Ya que le extraña que un jurista 

pueda hacer un informe para vetar a una persona sin que lo haga un juez o una sentencia 

judicial.  

Le responde el letrado que él no ha hecho ese informe, ya que el tema del Sr. Morales es un 

tema penal y hay un abogado penalista que hizo un informe con respecto a su candidatura, 

debe responder el Sr. Presidente.  

El presidente informa que cuando se reciben las candidaturas para formar parte de la J.G, la 

Junta se reúne para estudiar las mismas y concretamente con respecto a esta candidatura que 

es la de D. Jorge Juan Morales, comentar que el Sr. Morales está enjuiciado doblemente por la 

E.C., entonces la Junta de Gobierno consideró que teniendo en cuenta el artículo 31 de los 

estatutos que rigen esta E.C. donde pone competencias de la Junta de Gobierno dice entre 

otros “representar a la E.C. en juicio o fuera de él, en cualesquiera actos o contratos y ante 

toda persona o Entidad”.  Entendió la Junta que una persona que está enjuiciada por la E.C. 

como va a representar a la E.C., ¿se va a representar él mismo cuando lo llame el juez?, si el 

Sr. Jorge Juan Morales entra a la Junta y es presidente tendría que representar a la E.C. en su 

propio juicio como imputado. Apoyándose en ese artículo decidió la Junta, acertada o 

equivocadamente, excluirlo de la lista de candidatos, ya que supondría un conflicto de 
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intereses. Si no está de acuerdo que haga lo considere oportuno.  

Responde D. Antonio Molina que eso no es una equivocación que es un acto dictatorial, no  se 

pueden vetar a una persona por mucho que moleste, que no supone un conflicto de intereses. 

D. Miguel Ureña al respecto del artículo 31 “representar a la Asamblea”, comenta que la 

Asamblea somos todos los propietarios y que en el artículo 26 “Elección de los miembros de la 

Junta” especifica que la elección se hará en Asamblea General. 

Responde el presidente que eso justamente es lo que se está haciendo en esta Asamblea.  

Comenta D. Antonio Molina que no se le ha respondido a su pregunta ya que él ha preguntado 

cuál es el fundamento legal para excluir a una persona y que la explicación no es un 

fundamente legal, ya que los estatutos no dicen que se puede inhabilitar a una persona, que 

eso es una interpretación torticera de la Junta. 

El presidente responde que ya se le ha contestado a la pregunta, que el fundamento legal son 

los estatutos, dando el tema por cerrado.  

Respetando que el Sr. Molina no esté de acuerdo con la respuesta dada, como él no está de 

acuerdo, en absoluto, en que sea un acto dictatorial por parte de la Junta de Gobierno 

 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 21:10 horas del día de la fecha.  

 

 

 

 

 

SECRETARIO       VºBº PRESIDENTE 

D. CARLOS APARICIO SANTOS    D. JUAN MOLINA AMORÓS 
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ANEXO 1 
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ANEXO 2 
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ANEXO 3 

 

 


